



La **Policlinique pédiatrique des Montagnes** ouvre le 11 juillet
rue de la Serre 63, à La Chaux-de-Fonds !

Elle reçoit vos enfants
avec ou sans rendez-vous 7 jours sur 7
de 8h à midi et de 14h à 18h
(sauf mercredi 10h-12h et 14h-18h, week-ends et fériés 12h30-17h)



Votre enfant est malade ?

1

Si la vie de votre enfant vous paraît en danger, appelez le **144**

2

Si tel n'est pas le cas, appelez **le pédiatre ou le médecin traitant** de votre enfant

3

En cas d'indisponibilité de leur part ou en cas de besoin d'un conseil d'orientation :

appelez **la Hotline pédiatrique**

032 713 38 48

(24 heures sur 24, 7 jours sur 7)

Une personne qualifiée vous écoute et, selon vos réponses :

- vous donne des **conseils de santé**
- vous propose **une consultation à la policlinique pédiatrique des Montagnes (rue de la Serre 63)** si le niveau des soins attendus le permet
- vous oriente vers le **centre d'urgences pédiatriques de Pourtalès** selon la gravité supposée de la situation
- vous recommande d'appeler une ambulance si l'état de santé de votre enfant le nécessite